

桐生西ロータリークラブ会報

Rotary



2024-2025年度 RIテーマ **ステファニーA. アーチックRI会長**
「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」



例会場・事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689
 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi> FAX 0277-47-7062

会長 山同輝和 公共イメージ委員長 小林 聰 会報・ロータリーの友担当 新島健介
 幹事 早川第一 公共イメージ委員 花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

No. 2358

2025年7月18日発行

第2507例会 (2025.6.13) 報告

- | | |
|--------------------|----------|
| 1. 点鐘 | 6. 会長報告 |
| 2. ロータリーソング（我等の生業） | 7. 幹事報告 |
| 3. 来訪者紹介 | 8. 食事 |
| 4. ガバナー退任挨拶 | 9. 委員会報告 |
| 5. 地区副幹事へ感謝状授与 | 10. 点鐘 |

◆ビジター

RI第2840地区 ガバナー 森 末廣君
 (桐生RC)
 桐生ロータリークラブ 会長 園田 誠君

ガバナー退任挨拶

RI第2840地区
 ガバナー 森 末廣君
 (桐生RC)



桐生西RCの皆様には、地区研修協議会の設営、運営に大変ご尽力いただきまして大変お世話になりました事、感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、山形君を始め、河内君、木村君に副幹事として、エレクト年度も含めて1年と10ヶ月、私を支えて下さり本当にありがとうございました。

今週月曜日に、RIの理事から“来年度のRI会長が突然辞任された”とメールが入りました。13日にはズーム会議を行い、新たなRI会長を選任する事になります。来年度は大変混乱した形でのスタートになると思いますが、すでに会員必携もありますので、第2840地区は辞任されたマリオさんの方針に従いながら行う事でご了承願いたいと思います。竹中ガバナーについても、先日私と連名で、このままの基本方針に従ってやって行くと言う事でご案内申し上げました。その辺りをご了承願いながら来年は頑張ってもらえばと思います。

さて、今年度を振り返ると、コロナ明けで全委員会の活動事業を行いました。ただ、コロナの後の5年間のブランクは大変大きくて、特に青少年事業やIACの国際交流事業は委員会に経験した方がおられなくて、試行錯誤の連続で、大変河内君にも色々ご迷惑をかけたと思いますが、予算や留学先の選定等、大変だったと思います。

そして、今年は「記憶に残る1年」にしたいなど私なりに考え行動致しました。例えば初の試みとして「RAの公式訪問」「各分区の会長幹事会に参加し意見交換」を行いました。また、なるべく委員会に参加しながら会に寄り添いながらやって行きたいと思いました。そして、会員必携にも書いた通り「クラブに寄り添い地区とクラブの距離感を少しでも縮めたい」と言う事で行動しましたが、なかなか結果は出ませんでした。

My Rotaryの登録にしてもなかなか目標を達成しなかったと。新会員につきましては各クラブの目標数値が124名でした。130名以上にはなったのですが、退会の方が多い、スタートの2030名を何とか残していくながら頑張って行きたいと思っております。あと半月ですが、何とか皆様のご協力をお願いしたいと思っております。

また、今年度は2つのクラブの解散があります。1つは、昨年12月末に“草津温泉RC”が解散しました。もう1つは、今月末“館林西RC”が解散予定です。私の力不足だと思っています。

「記憶に残る1年」にしたいなと思いましたが、「記録に残る1年」だったなと思っております。ただ、1つだけ明るい話題がありました。それは、米山奨学生と学友会をRACに入会させる道筋を付けられたことです。クロスプロモーションが出来た事だと思います。これは良かったかなと思っています。

そして、義捐金については「能登の豪雨災害」「大船渡大規模山林火災」「ミャンマーの地震」と3件ありました。これについても、皆様のご協力があって何とか義捐金を出させていただきました。ありがとうございました。

結びになりますが、桐生西RCさんは今年創立54周年を迎えております。来年は「55周年」になります。これからも、60年、70年とクラブの発展をご祈念申し上げ、またもう1つ、8年後ガバナーを排出しないといけない状態になりますので、お願ひしながら、私の挨拶とさせていただきます。1年間、ガバナー年度としてお世話になりました。そして、ご支援大変ありがとうございました。簡単ですが挨拶とさせていただきます。

桐生西ロータリークラブ

◆地区副幹事へ感謝状授与

桐生RC会長 園田誠君

まずは4RCでは、山同会長、早川幹事には大変お世話になりましたがどうございました。会員の皆様にもお世話になりました。特に地区でも副幹事の3名には大変お世話になりました、ガバナー排出クラブとして、最後の御礼に参りました。

少しだけ不束なガバナーですが、良くついて行っていただけたなど感謝しております。それでは、感謝状をお渡ししたいと思います。



◆会長報告

山同輝和会長

- 6月16日(月) 高崎商工会議所に於いて、クラブ管理運営セミナーが開催されます。山形会長エレクトと青山次年度ガバナー補佐、事務局が参加されます。16日の午後は事務局が不在となります。よろしくお願ひ致します。
- 6月20日(金)は、いよいよ最後の例会となります。SAAさんが楽しい企画を用意して下さっておりますので、ご期待ください。
- 同じく20日(金)、白水ゴルフ倶楽部に於いて、「山同年度さよならゴルフコンペ」が開催されます。参加予定の皆さん、よろしくお願ひいたします。

◆幹事報告

早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ

桐生RC

6/16 最終夜間例会（点鐘18：30 たつ吉）
6/23 → 5/25 渡良瀬川クリーン運動に振替
6/30 (休)

桐生南RC

6/18 さよなら(夜間)例会、6/25 (休)

桐生赤城RC

6/17 → 6/21 さよなら例会（伊香保温）
6/24 (休) 他4RCより

◇クラブ会報が到着しております

桐生RC 6/2
桐生南RC 5/7、5/14、5/21、5/28
桐生赤城RC 6/3

◆その他

- 山形年度「プログラム(7~9月)」は、後日お配りさせていただきます。
- 6月16日(月)午後、18日(水)午後 事務局不在となります。急用の方は、幹事までご連絡をお願いいたします。
- 6月20日(金)「さよなら例会」の参加費を集めておりますので事務局までよろしくお願ひします。
- 6月22日(日)「地区RCチャリティーボッチャ」の協賛金を募っていますので、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

本日のメニュー

- 白身魚のチーズ焼き
- 厚揚煮
- 白飯
- 味噌汁
- デザート(メロン)
- ・香の物



◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

城越敦子出席担当

会員総数 49名

出席率対象者 49名、対象出席者 42名

出席率 85.71%

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX 大屋昌太ニコニコBOX担当

R1第2840地区 ガバナー 森末廣様、桐生RC会長 園田誠様よりご厚志を頂いております。
ありがとうございます。

森ガバナー 1年間お疲れ様でした

津久井君、青山豊君、木村君

山同会長、早川幹事 お疲れ様でした

新木君、霜村君

鈴木さん 卓話楽しみです

江原君、小林恵司君、新井君、小林美香君

副SAAとして1年間お世話になりました

井本君

特に津久井さんには毎回お食事に気を使って頂き感謝

しています

井本君

リサイクル募金で協力ありがとうございます

船戸君

百日咳(ひやくにちせき)が流行中です。

手洗い、咳エチケットで予防しましょう！

野田君

◇R財団

松島共由R財団担当

森さん 園田さん ご苦労様でした

霜村君

山同会長、早川幹事 お疲れ様でした

新木君

山同年度 お疲れ様でした

野田君

鈴木さん 卓話楽しみにしています

前原君、青山豊君、新井君

やりきったよー地区副幹事

木村君

津久井さん 山同年度もおいしいお食事

大屋君

本当に畑の草を取ったり毎日忙しく動き回っています

船戸君

体が動いてくれているので…

◇米山奨学

青山桃子米山奨学担当

森ガバナー 1年間お疲れ様でした

津久井君

会長、幹事 1年間ご苦労様でした

江原君、青山豊君

早川君の元気が欲しい

木村君

地区副幹事をやらせていただき

ありがとうございました

新木君

鈴木さん 卓話ガンバレ！

江原君

段ボール、古新聞が届けられるので

船戸君

今朝も仕切りさんに運ぶことが出来ました

新入会員卓話



有限会社 新光自販

ひろちか

鈴木 弘史 君

桐生西ロータリークラブ

まずは自己紹介をさせていただきます。

昭和40年1月23日生まれ 60歳。桐生市出身です。

現在は笠懸で妻とふたりで住んでいます。子どもは息子が東京、娘が横浜に住んでおります。車の仕事を始めて32年経過致しました。

今回なぜRCに入らせていただいたかと申しますと、去年60歳になるにあたって2つ決め事をいたしました。

①新しい事にチャレンジする

(苦手なことにチャレンジする)

②キャンピングカーの販売を始める

と決めました。

決めると廻りに変化が訪れました。今泉攻ちゃんと霜村社長よりRCへお誘いいただきました。

「来たか！これは苦手な事にチャレンジする事だ」と思って桐生西RCへ入会させていただきました。

また、桐生西RCには

- ・向田先生…平成10年から会計でお世話になっている
- ・浦野さん…行きつけの居酒屋に行くと必ずいる
- ・霜村社長…商売を始めた時からお世話になっている
- ・高森社長…友人の紹介で平成10年に赤いチエロキーを買っていただきました
- ・今泉攻ちゃん…妻の妹が桐商の同級生だった。妹の紹介で、友人になり仕事でもお世話になっている。
- ・新島さん…保険業界では有名な方で、あまり話したことになったのですが存じ上げておりました。

と知人が多くおりましたので桐生西RCに入会させていただきました。

自分の指針として「思考は現実化する（ナポレオン・ヒル）」頭に思い描いたことは現実になる。実現できると思って仕事をしています。

18歳で桐生商業を卒業し、前職は今と全く違うアルミサッシの仕事についていました。

25歳になる時に「社長になりたいなあ」と漠然と思っていたところ、先輩が自動車販売の会社を起こすから一緒にやらないかと誘われ、500万を出資しました。そして、営業として始めて1年後「お金（資本金）がなくなったらもう500万出してくれ」と言われて、周りの社長（自動車関係の方）より「お前なら出来るから独立しろ」と助言されたのですが、26歳の自分では怖くて独立は考えられませんでした。しかし、売るには修理も出来ないといけないからと思い、先輩の所とは縁を切らせてもらい、独立を薦めて下さった社長さんの所でがむしゃらに2年間勉強させていただき、平成5年5月1日に『新光自販』を立ち上げました。

忘れもしない、最初の

1ヶ月は、このフィガロ

1台しか売れませんでした。

妻の実家（農家）の農機具

小屋から始め、隣に自宅を建てさせていただきましたが、月1台では生活はできません。なので、自分の目標として月に2~3台は最低売る！と決めていき、今は、月に10~15台車両を販売出来るようになりました。

今は、年商2億1千万ですが、勘違いしていた過去で大変な思いをした時期がありました。それは、平成5年5月から販売をしていて、平成10年にはその当時巨人軍の清原選手が年俸3億3000万だった年、当社は年商ですが3億3000万だと自負していた勘違いです。若かったので調子づいていて、毎日友人やスタッフと居酒屋、お寿司屋さんに行っていました。

23歳で始めていたゴルフでも、その当時、ジャンボ尾崎さんが使っていたチタンマッスル（アイアンセット）50万を会社の経費として落としました。そんな事が出来る訳もなく…

平成9年 税務署が入り 修正申告で約350万をなんとか現金で支払いました。

平成10年友人の車屋の保証人で600万。一か月後、友人が夜逃げをしてしまい、国民生活金融公庫へと出向き「一括で600万払ってください」と言わされました。私も借入があるので払えません。分割でしたら必ず払いますと言って分割にしてもらい8年で払いました。

平成11年11月23日 新車で納めるはずのパジェロが盗難。銀行に行き500万を借りて、6年で払いました。

なんとか乗り切って600万+500万を払い終わった時、今度は知人に180万持ち逃げされました。

それも何とか乗り切り今に至っています。

そうこうして、がむしゃらに働き、息子・娘が大学卒業して妻と2人きりになり仕事をセーブしていくこうと思っていた時にYouTubeで見た軽キャンピングカーで衝撃を受けました。

JPスター Happy!



昔の私は、お客様にキャンピングカーを欲しいと言わいたら「買わない方がいいですよ！値段が下がるから」と言っていました。ですが、この軽キャンピングカーだと、

・値段は落ちない

・人気が高い

・おしゃれ

・使い勝手が考えられている

まず1台、車のオークションで買ってみました。買ってみたら「いいじゃん」。もう1台、もう少し新しいのを買いました。そしたら「もっといいじゃん」使ってみて、これは仕事になるかもしれないと考え、作っている業者を調べて愛知県豊明市にあるJPスターへ、工場長・スタッフ・私の3人で向かいました。行く道中で「年間何台ぐらい作っている？何台ぐらい売っている？多分月に10台 多くて年間120台くらいかね？」と話しているうちにJPスターに着きました。着いた途端 压倒されました。

軽トラ

150台ぐらいあり

キャンピング 制作途中 50台

納車前 50台あり

JPスターの社長に聞いたら年間800台販売。

今年度(2024年度) 年商 35億 (帝国データバンク調べ)

これはすごい！是非とも、群馬県の代理店としてやって欲しいと代理店の申し込みをし、去年10月より代理店となりました。ちなみにJPスターの社長はトルコ人です。日本のスタッフ50人、中国の会社のスタッフ150人いるそうです。JPスターの社長と食事をしながら話をした時、「鈴木さんどんな人が買いに来ると思う？」一般的にはキャンピングカーは男の人が奥様を説得して買に来る。けどうちは女の人が買に来て「私、これに乗るからこれ買ってくれる」と旦那さんに言って買に来るそうです。一昨日も当社では、旦那さんは大きなキャンピングカーが欲しかったけど、奥様が「このJPスターのキャンピングカーが欲しい。これがいい！」と言って、次の日に納車前なのに500万円振り込みしてきました。

そしてJPスターの社長がどのように売るか「鈴木さん、インスタ・YouTube・SNSを使えば必ず売れるよ」良い例として、お笑い芸人のよゐこ(濱口優)がこのJPスターのキャンピングカーが好きで乗っていますが、広告とか一切頼んでないのに1回YouTubeに出すると、その月+50台注文が入るそうです。2024年8月まで5~6回出してたらトータル300台ぐらい浜口さんのおかげで



桐生西ロータリークラブ

売れたと言っていました。これから私も苦手なYouTube・インスタで売っていく予定です。

そして私を使って下さい。(車を買って下さいという意味ではありません)どんな車が良い?今乗っている車の価値はどれくらい?など。査定は無料です。是非聞いて下さい。35年車業界にいる私なので多少お役に立てると思います。

からのビジョンとしては、軽キャンピングカーの販売等を通して、このキャンピングカーを買って幸せだと思っていただける、新光自販で買って正解だと思っていただけるようにしていきたいと思います。

車は財産だと僕は思っています。価値のある車を乗って下さい。好きな車に乗って下さい。

車は財産



右も左も分からぬまま商売を始めてしまったので、皆様これからご指導ご鞭撻をよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

RAガバナー公式訪問合同例会



2025.1.29 前橋市第一コミュニケーションセンター

RA第23回地区年次大会



2025.3.8 桐生商工会議所ケーピックホール

桐生西RAC送別会



2025.3.24 日本料理うおせん

会長エレクト・次年度幹事研修セミナー



2025.3.8~9 磐梯ガーデン

桐生4RC群馬大学理工学部留学生交流会



2025.4.26 群馬大学桐生キャンパス工学部会館

桐生西RAC“ボッチャ体験”



2025.5.17 相生公民館

米山記念奨学生 学友会 総会



2025.6.7 ロイヤルチェスター前橋

RAC「ALL群馬チャリティープロジェクト～ボッチャ～」



2025.6.22 桐生市総合福祉センター